

GACETA DEL ÁNGEL

Flor de varia invención

GERMÁN DEHESA



Anuncia el periódico: Buscan novia para mono ardilla en el Zoo de Culiacán. Y si no pa'mí, comento yo que estoy totalmente a la baja en

vista de que ese viejo panzón de San Valentín no me mandó, ya no digamos una cuarentona reina del jaripeo, pero ni siquiera una postalita porno. Mi salud sigue siendo precaria, mi hartazgo mayúsculo y mi organización mental se asemeja mucho a la del archivo general de Aruba.

Antes de que el desgobierno avance más, me urge puntualizar mi absoluta solidaridad con José Woldenberg quien considera que por supuesto que hubo actitud dolosa y delictuosa tanto en Televisa como en TV Azteca al darle aire a los mensajes del IFE en el momento más inoportuno y más impropio. Por supuesto que hubo dolo y mala leche, pero como a esos idiotitas ahora los han llamado "los poderes fácticos", ni quien se meta con ellos. Lejos de eso, los servidores y representantes (¿a quién representan?) públicos se precipitan, tarde se les hace por averiguar en qué pueden servir al simpatías Salinas Pliego, o al guánsaras Azcárra-

ga que siente que él con nacionalizarse norteamericano, ya cumplió. Pues dicen los entendidos y los inodados que aquí no ha pasado nada. Muchos decimos que sí pasó y que ya nomás de entrada, la televisión le puso la bota en el pescuezo a nuestro patético IFE actual que no se ve ni por dónde vaya a dar la pelea. De su Consejero Presidente Leonardo Valdés para abajo, todos parecen haber sido expulsados de la Sonora Santanera y no parecen con mucho ánimo de buscarle pleito a nadie. Y que conste que no se trata del pleito por el pleito, pero estos muchachitos tienen que entender que están en territorio apache y que es ahí donde tienen que velar por la nitidez de nuestros procesos electorales.

Otro que ya no quiere ser molestado y que hasta ganas de llorar tiene es el plantigradito Téllez que lleva muchos años trepado en la nave de los locos, pero al que nunca le había tocado su tormenta particular. Me recuerda a mi tía la Pituca que era una mujer bastante tochita que vivía permanentemente en bata, lo cual ya muestra una actitud existencialista y de rechazo activo a los valores burgueses (también muestra que era una cochina, pero eso es otro asunto). La Pituca solía externar opiniones más bien extravagantes acerca de aquello que se le preguntara. Cuando veía que nadie le había entendido, ni mucho menos compartido su opinión, se destapaba con un imparable monólogo como

de Shakespeare: eso es lo que yo opino, si no les parece, no sé ni para qué me preguntaron; el caso es que con ustedes nunca queda una bien, si opinas, porque opinas; si no opinas, porque no opinas, de todos modos quedo mal, pero miren el remedio es muy sencillo: no me vuelvan a preguntar, si quieren preguntente a su abuela! ¡chin!. Y se soltaba llorando. Detalles más, detalles menos así es el plantigradito con sus ojos de canica. Y lo peor es que le fueron cachando unas grabaciones que dejan a Salinas en calidad de trapo de mecánico y se carga también de pasadita a varios chicos de aquella época que, para tragedia del osezno todavía viven. Yo le aconsejaría que todo este año no salga a restaurantes, ni le abra la puerta a nadie. Dibodobadito: el destino te alcanzó y un metafísico Learjet te dio en el mero coco.

Voy terminando. Sé que traigo las neuronas como apelmazadas, pero es mi esperanza de que ya pronto todo vuelva a la normalidad. Feliz semana para todos.

¿QUÉ TAL DURMIÓ? MCDLXXXVII (1487)

Me he estado preguntando a dónde tendríamos que acudir para que nos informaran de los gastos de Peña Nieto en la televisión. Calculo que ha de ser una cantidad monstruosa, pero nos gustaría saber.

Cualquier correspondencia con esta columna como caos dominical, favor de dirigirla a german@plazadelangel.com.mx (D.R)

